

MENEKAN ANGKA LGBT DAN PENGGUNA NARKOBA

Supardi: Kontribusi Orang Tua Sangat Diperlukan

Sarilamak, Khazanah - Ketua DPRD Sumbar Supardi diminta untuk dapat melaksanakan program pembinaan generasi muda di Kabupaten Limapuluh Kota, agar generasi muda di daerah itu terhindar dari perbuatan menyimpang. Permintaan dukungan itu disampaikan Bundo Kanduang Nagari Mungo saat Ketua DPRD Sumbar Supardi reses di Kabupaten Limapuluh Kota, Selasa (7/3).



Ketua DPRD Sumbar Supardi menyicipi sirih dalam carano saat ia disambut warga Kabupaten Limapuluh Kota

Ketua DPRD Sumbar Supardi menyicipi sirih dalam carano saat ia disambut warga Kabupaten Limapuluh Kota menyimpang semakin marak, kenakalan remaja hingga hal negatif lainnya sering terjadi. "Tetapi mengapa tidak ada perhatian pemerintah dari segi anggaran untuk memperkuat kinerja unsur adat," jelasnya. Terkait hal itu, Ketua DPRD Sumbar Supardi mengatakan, secara aturan pemberian bantuan pemerintah provinsi bisa dilakukan melalui program bantuan pembinaan generasi muda, nantinya akan dicarikan mata anggarannya. "Dia mengatakan, untuk memelamatkan generasi muda adalah tanggung jawab bersama, terutama unsur Bundo Kandung, karena bundo kandung menjadi unsur yang paling bertanggung jawab untuk ini. Sementara itu Wali Nagari Sungai Kamuyang Datar Parnato mengatakan, dalam pola kehidupan adat Minangkabau ada namanya tigo tungku sejarangan yaitu ninik mamak, alim ulama dan cadik pandai, dimana dalam penerapannya sekarang untuk memperkuat nilai-nilai adat dan agama tidak diperhatikan. Sementara, tukunya, perilaku

Pendaftaran KPU Kabupaten Kota di Sumbar Resmi Dibuka

Padang, Khazanah -- Penerimaan calon anggota KPU untuk kabupaten kota di Sumbar resmi dibuka. Mulai Senin (6/3), tim seleksi (timsel) penerimaan calon anggota KPU itu sudah membuka tahapan pendaftaran bagi peserta yang ingin mencalon. Kepastian telah dibukanya tahapan pendaftaran ini disampaikan sejumlah ketua maupun anggota timsel saat jumpa pers dengan sejumlah wartawan di aula KPU Sumbar, Senin malam (6/3). Dalam pertemuan calon anggota KPU untuk kabupaten kota di Sumbar, akan dibagi dalam tiga zona/wilayah. Tapi wilayah dipinjam satu kota/timsel," ungkap Ketua timsel wilayah 1, Syaiful Anwar. Dia menerangkan, adapun zona atau wilayah yang jadi wewenang dari masing-masing timsel itu adalah, Timsel wilayah 1 meliputi Kabupaten Agam, Dharmasraya, Kepulauan Mentawai, Limapuluh Kota dan Kabupaten Padangpariparan. Untuk Timsel Sumbar 2 wilayahnya Kabupaten Pasaman, Pasaman Barat, Pasarel, Sijunjung dan Solok. Sedangkan Timsel Sumbar 3 meliputi daerah Kabupaten Solok Selatan, Tanahdatar, Kota Bukittinggi, Kota

Resmi Dibuka 3, Andri Rusta menerangkan semua dokumen persyaratan yang telah lengkap bisa diunggah melalui laman siakba.kpu.go.id, lalu kemudian dokumentasi ke sekretariat timsel sebanyak satu rangkap asli dan satu rangkap salinannya. Andri Rusta juga menanggapi apabila ada pertanyaan peserta seleksi yang tidak memenuhi syarat (tms) akan diberi waktu untuk memperbaiki. "Pendaftaran kami buka sampai tanggal 17 Maret jika dalam waktu pendaftaran administrasi terdapat peserta tms, maka kami beri waktu memperbaiki sampai tanggal 24 Maret 2023. Lalu diumumkan penetapan hasil administrasi pada tanggal 25 Maret dan pengumuman tanggal 26 Maret dengan rangkai point sebanyak 100 orang peserta seleksi yang akan mengikuti seleksi tertulis dan test psikologi pada tanggal 29 Maret, hasilnya diumumkan tanggal 7 April 2023," pungkasan Andri Rusta. Ia juga menambahkan Tes Kesehatan bagi yang lulus akan diadakan pada tanggal 9 April, wawancara timsel tanggal 12 April dan Pengumuman hasil seleksi Anggota KPU Kabupaten Kota diumumkan tanggal 17 April 2023. ■

Nilai Akreditasi RSUD

Pemkab Padang Pariaman Terima Surveor LAM-PKR

Pari Malintang, Khazanah - Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur didampingi Direktur RSUD Padang Pariaman terima kunjungan Surveor Lembaga Akreditasi Mutu dan Keselamatan Pasien Rumah Sakit (LAM-PKRS) di Aula RSUD Padang Pariaman, di Pari Malintang pada Senin (6/03).



Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur didampingi Direktur RSUD foto bersama tim Surveor Lembaga Akreditasi Mutu dan Keselamatan Pasien Rumah Sakit (LAM-PKRS)

surveor yang diketuai oleh Arina Widya Mumi didampingi oleh timnya Winda Yuniarsih menunjukkan hasil RSUD Padang Pariaman dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat dapat memuaskan hasil Papiurna," jelasnya. Pembukaan survey akreditasi ini turut dihadiri oleh Ketua DPRD Padang Pariaman Arwinsyah, Tim Akreditasi dari Kemenkes, Kepala Dinas Kesehatan Padang Pariaman Aspiundin, Pimpinan Bank Nagari Cabang Lubuk Alung Zulfaah, Forkopimda, dan Wali Nagari Pari Malintang. Tamak juga hadir Ketua Tim Akreditasi Ronny Hendriyanto dan Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Sumatera Barat Lila Yanuar. ■ Syaiful Suler

Kunjungan Tim dari LAM-PKRS tersebut, dalam rangka penilaian akreditasi kepada RSUD. Dalam hal ini, Pemerintah daerah sempat menyambut baik pelaksanaan akreditasi ini sebagai wujud pengakuan terhadap mutu pelayanan RSUD di daerah itu. Dalam upaya peningkatan mutu pelayanan rumah sakit, sesuai dengan Undang-undang Nomor 44 Tahun 2009, Rumah Sakit wajib melakukan akreditasi secara berkala minimal 3 tahun sekali. Pada tahun 2018 lalu, RSUD tersebut diketahui sudah melakukan akreditasi dan meraih peringkat perdana. "Atas nama Pemerintah

Suhatri Bur menyebutkan seluruh petugas kesehatan komponen dalam penilaian akreditasi ini harus diimplementasikan dalam jangka panjang sehingga bukan hanya ajang untuk penilaian akreditasi semata. "Semoga komponen penilaian yang ada menjadi wujud pelayanan kepada masyarakat," sebut dia. Sementara itu, Tim

Header of the KPU selection notice, including logos and the title 'PENGUMUMAN TIM SELEKSI CALON ANGGOTA KOMISI PEMILIHAN UMUM KPU KABUPATEN AGAM, KABUPATEN DHARMASRAYA, KABUPATEN KEPULAUAN MENTAWAI, KABUPATEN LIMAPULUH KOTA, DAN KABUPATEN PADANG PARIAMAN PERIODE 2023-2028'.

Section 'PENGUMUMAN' detailing the purpose of the selection process and listing the participating regions and their respective constituencies.

- Section 'A. PERSYARATAN CALON ANGGOTA KPU KABUPATEN/KOTA' listing various requirements such as Indonesian citizenship, age, education level, and absence of criminal records.

- Section 'B. KELENGKAPAN DOKUMEN PERSYARATAN' listing the documents applicants must bring, such as identity cards, school diplomas, and recent photos.

Section 'C. CARA PENDAFTARAN' providing instructions on how to register, including online registration on the siakba.kpu.go.id website and offline registration at the secretariat.